

## Kuba-Rundfahrt: Platz 26 für Nikolai Schwarz

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 22. Februar 2007 um 01:00 Uhr

---



Etappensieg für Jan Carlos Arias Auf der heutigen 10.Etappe über 185 Kilometer von **Cienfuegos** nach **Cardenas**

wurde mit einem Schnitt von 42,5 Kilometern pro Stunde etwas "verhaltener" gefahren als die letzten beiden Tage, wo der Schnitt bei 46 lag. Es siegte nach einer Fahrzeit von 4:20:59 Stunden der Kubaner

**Jan Carlos Arias**

im Sprint einer siebenköpfigen Spitzengruppe.

Das 40 Fahrer große Hauptfeld lag 17 Sekunden zurück. Darin befanden sich auch die beiden im Rennen verbliebenen Deutschen Nationalfahrer **Nikolai Schwarz** (26.) und **Nico Graf** (30.). In der Gesamtwertung sehen die Platzierungen wie folgt aus:

- **1. Pedro Pablo Perez (CUB)**
- **26. Nikolai Schwarz +10:25 Min**
- **66. Nico Graf +50:14 Min**



Ein Telefongespräch mit **Nico Graf** brachte Aufklärung über die Gründe des Ausstiegs der Fahrer **Marcel Fischer, Philipp Seubert, Christoph**

**Pfingsten**

und **Si**

**mon Geschke**

. Zu Beginn der Rundfahrt hatten bekanntlich alle Fahrer der Deutschen

## Kuba-Rundfahrt: Platz 26 für Nikolai Schwarz

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 22. Februar 2007 um 01:00 Uhr

---

U23-Nationalmannschaft mitsamt dem Trainer Magen/Darm-Probleme. Im weiteren Verlauf erkrankten die vier genannten Fahrer zusätzlich noch an einer Bronchitis, was die weitere Teilnahme am Rennen unmöglich machte.

Angesichts der Umstände ist **Bundestrainer Peter Weibel** jedoch mit dem Abschneiden der im Rennen verbliebenen Fahrer

**Nikola**

**i Schwarz**

und

**Nico Graf**

zufrieden. Nikolai Schwarz rangiert in der Gesamtwertung auf dem ordentlichen 26.Rang. Nico Graf hat mit den Etappenplatzierungen 6 und 10 ebenfalls die Erwartungen des Trainers erfüllt. Es ist zu beachten, dass die Kuba-Rundfahrt überwiegend zu Trainingszwecken genutzt wird und die großen Aufgaben in diesem Jahr erst noch kommen werden.

Auf der morgigen, zweigeteilten 11.Etappe wird man aus Deutscher Sicht das 30 Kilometer Einzelzeitfahren nicht mit 100 Prozent angehen, da sofort im Anschluss noch eine 148 Kilometer lange Straßenetappe ansteht.

In folgender Besetzung startet die Deutsche U23-Nationalmannschaft bei der am 25.Februar endenden Kuba-Rundfahrt:

*Straßenrennsport Männer*

**Kuba-Rundfahrt (M. 7103) (05.02.2007 - 27.02.2007)**

Nico Graf, Simon Geschke, Christoph Pfingsten, Marcel Fischer, Philipp Seubert, Nikolai Schwarz

Trainer: Peter Weibel; Mechaniker: Bernd Fischer; Masseur: Oliver Hermanns; Arzt: Dr. Christian Haefele

- [Internetseite Kuba-Rundfahrt](#)